

Provincia más occidental de Cuba disfruta del Circo Nacional



La Habana, 24 agos (RHC) Como parte de la programación diseñada para el verano, los pobladores de la occidental provincia cubana de Pinar del Río disfrutarán hasta el martes próximo del espectáculo Por siempre, a cargo de artistas del [Circo Nacional](#) de nuestro país, institución con medio siglo de existencia.

A las presentaciones en la provincia acuden, además, invitados de Argentina, Colombia y España, cuyo primer encuentro con el público vueltabajero tuvo lugar en la localidad de [Viñales](#), donde ofrecieron su arte en dos horarios diferentes.

Este viernes el Circo Nacional de Cuba se presentó en el cine del municipio pinareño de Guane y en el teatro del poblado de Sandino, en tanto este sábado le abrirá sus puertas a los amigos de San Juan y Martínez.

Mientras, la gala internacional, considerada por la dirección del espectáculo como una oferta especial, se reserva para domingo y lunes en la Sala Polivalente. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/169902-provincia-mas-occidental-de-cuba-disfruta-del-circo-nacional>



Radio Habana Cuba